

## GUIPAVAS AVENIR (F. JACOB) EN ROUTE POUR 2026

Après avoir assuré la logistique des nombreuses festivités de la ville en fin d'année scolaire et comme chaque été à Guipavas, les services techniques n'ont pas chômé sur de nombreux chantiers, dans les écoles et dans les structures sportives. Des travaux d'entretien et d'amélioration en régie ou par entreprise permettent de répondre aux nouvelles exigences. Ainsi, l'Alizé a rouvert ses portes, le terrain synthétique de Kerlaurent a fait peau neuve, la cour de récréation de l'école Jacques Prévert a été désimperméabilisée, le pas de tir extérieur des archers inauguré et la place Saint Herbot rouvre ce mois-ci. Les travaux de requalification du centre bourg vont bon train, même si nous entrons dans une phase plus contraignante, les commerces

doivent rester accessibles. Nous vous remercions de soutenir nos commerçants et vous invitons à garder vos habitudes.

Les prochaines élections municipales se dérouleront en mars 2026, la campagne officielle démarre dès ce mois de septembre, la communication sera donc plus restreinte dans les prochains mois. L'équipe majoritaire Guipavas Avenir, sincère et fidèle à ses engagements, boucle le programme proposé en 2020 et travaillera avec vous cet hiver à l'élaboration de celui du prochain mandat. Nous vous souhaitons une belle rentrée.

----- GROUPE MAJORITAIRE • [guipavasavenir29490@gmail.com](mailto:guipavasavenir29490@gmail.com) -----

## INITIATIVE CITOYENNE POUR GUIPAVAS (C. LE ROY) UNE AUTRE APPROCHE

C'est déjà la rentrée, avec son lot de nouveautés et aussi la reprise des habitudes de travail, d'études, de difficultés parfois. Notre groupe, Initiative citoyenne pour Guipavas (Ici pour Guip) sera comme toujours, à votre écoute, à vos côtés pour accompagner. Actuellement, nous sommes un groupe d'opposition, minoritaire au sein d'un conseil municipal dominé par le groupe majoritaire du maire, mais nous sommes un groupe ouvert, critique et constructif au sein de cette assemblée. Depuis plus de cinq ans, nos quatre élus ont étudié, débattu, chacun des sujets présentés au vote. Ils ont également souvent proposé des améliorations. Nous avons malheureusement rarement été entendus, tant le climat délétère empêchait tout débat sain et fructueux. Sur plusieurs sujets, nous avons exprimé notre accord sur le fond, tout en désapprouvant la méthode de la municipalité. Nous avons par exemple réclamé plusieurs fois une rencontre avec les rive-

rains de Kervillerm, à chaque fois repoussée. À six mois des élections municipales, nous nous engageons à continuer notre action au service des Guipavasiens. Et nous serons prêts à devenir le groupe majoritaire et exercer la direction des affaires municipales. Nous y aurons une autre approche, d'autres méthodes. Ainsi, par exemple, nous ne remettons pas en cause les chantiers importants actuel ou en projet, comme l'aménagement du centre-ville, la salle omnisports à Coataudon, des investissements nécessaires, indispensables, mais nous aurions conduit la concertation, l'information de façon plus précoce, plus effective, plus à l'écoute des habitants. Fidèles à nos convictions, nous vous proposerons en mars 2026 un projet bâti avec vous et surtout une autre façon de vivre la démocratie à Guipavas.

[www.icipourguip.bzh](http://www.icipourguip.bzh) • [www.facebook.com/ICIpourGuip](https://www.facebook.com/ICIpourGuip) • [www.twitter.com/@icipourguip](https://www.twitter.com/@icipourguip)

----- GROUPE MINORITAIRE • [icipourguip@gmail.com](mailto:icipourguip@gmail.com) -----

## GUIPAVAS PASSIONNEMENT (I. BALEM) COMME NOUS, OSEZ L'ENGAGEMENT !

En ce début septembre, nous souhaitons à tous une bonne rentrée scolaire, étudiante, professionnelle, sportive ou associative.

Depuis 2020, nous avons à cœur d'être des élus engagés, à votre service et à votre écoute, soucieux de remplir notre rôle d'élus minoritaires en démocratie. L'exercice peut s'avérer compliqué voire risqué. Ainsi, une élue de notre groupe a reçu fin mars 2025 un courrier d'un avocat la menaçant de possibles poursuites judiciaires contre elle (et non contre notre groupe de 3 élus) pour nos écrits dans le magazine municipal et sur notre site Facebook. Ont suivi un réquisitoire violent du maire envers elle au conseil municipal du 2 avril et une tribune à charge du maire et de ses acolytes dans le magazine de mai-juin.

Que des voix contradictoires puissent se faire entendre est l'essence même de la démocratie qui demande à être nourrie, respectée, écoutée. Certains sujets, comme le projet d'équipement sportif de Kervillerm, ont montré la nécessité de porter la voix de ceux qui n'ont pas été associés audit projet même si, dans les faits, entendre est une chose, écouter pour en tenir compte en est une autre.

Aussi, en vue des municipales de mars 2026, «Osez l'engagement» comme vous y incite la campagne de l'association des Maires de France. Malgré les difficultés, être élu c'est participer à renforcer le lien social, contribuer à l'amélioration du quotidien de tous les Guipavasiens et travailler à garantir la démocratie locale.

----- GROUPE MINORITAIRE • [guipavas.passionnement@gmail.com](mailto:guipavas.passionnement@gmail.com) -----

## UNION POUR GUIPAVAS (E. MORUCCI) UNION POUR GUIPAVAS VOUS SOUHAITE UNE BELLE RENTRÉE SCOLAIRE ET PROFESSIONNELLE

Cette période marque également une étape importante pour la vie municipale : le conseil entre dans la dernière phase de son mandat avant les élections.

Ce temps invite à la réflexion et à l'engagement. Il s'agit de penser l'avenir de Guipavas de manière équilibrée, pour en faire une ville où il fait bon vivre, conciliant développement, respect de l'environnement, et qualité de vie pour tous. Nous ne devons pas réduire notre commune à un simple espace d'activités ou à une ville-dortoir.

L'avenir passe par des choix ambitieux et responsables : adapter notre économie aux enjeux écologiques, penser l'aménagement du territoire en lien avec Brest Métropole, répondre aux défis de la mobilité, de la qualité de l'air, de l'eau, et du logement. Il est également essentiel de

développer un véritable projet culturel, éducatif et social, de renforcer la tranquillité publique et de revitaliser notre centre-ville.

Nous regrettons que certains projets structurants, comme celui de Kervillerm, aient été menés sans réelle concertation avec les habitants ni prise en compte des propositions des groupes minoritaires. Cela interroge sur le fonctionnement démocratique et la gouvernance locale. Une démocratie locale vivante suppose l'écoute, le dialogue, et la transparence.

De nombreux points subsistent : avenir du quartier de Coataudon, quid du futur stade ? Autant de sujets qui méritent une réflexion partagée et ambitieuse.

----- GROUPE MINORITAIRE • [emmanuel.morucci@mairie-guipavas.fr](mailto:emmanuel.morucci@mairie-guipavas.fr) -----